
 

第67回 FM八女番組審議委員会 議事録 

 

１ 開 催 日   令和5年6月22日（木） 午後4時 

２ 開 催 場 所   FM八女会議室（八女市役所黒木支所2階） 

３ 出 席 者   出席者総数 8名  

委員総数    7名  

出席委員    5名   青木歳男 山口寛記 井上卓也 

    原田郁弥 松本さゆり  

レポート提出委員 2名     酒井裕樹 元村乗子 

     

放送事業者側出席者  3名 髙木祥平 中島直樹 山口なつみ 

 

４ 議 題   「きらきらミュージックBOX金曜日版」 

令和5年5月26日（金）12:30～15:00 放送分  

５ 議事の概要   放送事業者が事前にCDに収録し、資料とともに各委員へ届けていた。 

上記の番組について、モニター後の感想を全委員に述べていただいた。  

６ 番 組 内 容  曜日ごとにジャンルを変えてお送りする音楽番組 

７ 審 議 内 容    

・冒頭のニュース、天気予報からのオープニングという流れが良かった。ニュースはNHKっ

ぽさがあり聴きやすかった。ニュースの中にも八女を舞台にした映画の内容があり、引き

続き情報発信をしてほしい。 

・ホタルが光る仕組みや、種類など豆知識も良かった。 

 ⇒FM八女スタッフより：放送日の翌日、翌々日、またその翌週には地元のホタル祭りも

予定されていた為、その情報を入れられると良かった。パーソナリティ全員がイベント情

報を共有できるような仕組みを考えたい。 

・アニソンのコーナーは聴く人によって評価が分かれると感じた。昔のアニソンと最新の

ものとの比較があるとより良いコーナーになるのではと感じた。熱く語る鬼釜さん（パー

ソナリティ）と少しついていけていない山口さん（パーソナリティ）の温度差も良かった。

今回は知っている曲が無かったので次回に期待したい。 



・全体を通じて、90年代のカッコイイFM風の放送で、楽しい内容で1時間があっという間に

感じた。曲やアーティストに関するあまり知られていない情報も織り交ぜられており、時

間帯やターゲットにも合っていた。これからの季節「懐かしの夏ソング」などテーマを絞

って放送するのも良いと思う。 

 

8 審議機関の答申又は意見の概要の公表  

公表の方法 自社ホームページへ掲載  

9 次回の番組審議委員会  

日時  令和5年8月24日（木） 午後4時00分 

         場所   FM八女 会議室 

社 名  一般財団法人 FM八女  


